

Saint-Louis : le record de participation battu sur le 10 km

Avec quelque 217 inscrits sur le 10 km de Saint-Louis, le record de la course nature du Saint-Louis Running club a été battu. Cette course a également permis à David Eckes, sociétaire de l'AC Huningue, de signer un retour gagnant.

La plaine de l'Au était plongée dans la grisaille, balayée par un vent glacial dimanche matin... mais cela n'a pas découragé les sportifs du jour, prêts à en découdre sur 10 km.

Les jeunes ont été les premiers à s'élancer sur de courtes distances mais avec un réel engagement de bout en bout, les meilleurs ayant eu leur moment de gloire sur le podium, dès la ligne franchie.

Néanmoins, c'est bien la course phare qui a été la plus attendue... et la plus disputée. Dès les premières foulées, le Huninguois David Eckes a imprimé son rythme pour ne ja-



Le départ du 10 km. Dossard n°57 : David Eckes, futur vainqueur ; dossard n°12 : Théo Grentzinger, qui terminera deuxième et dossard n°1 : Bastien Huet, futur 4^e. Photo B.P.

mais faiblir. Vainqueur en 34'21", il a prouvé qu'un grand champion était de retour.

Derrière lui, Théo Grentzinger (35'02) gagnait une place sur la précédente édition. « J'y suis allé sans réelle ambition, avec l'envie de me faire plaisir. J'ai couru avec Bastien (Huet, futur 4^e) et j'ai accéléré sur la fin. C'est un bon enchaînement après un 10 km bouclé une semaine plus tôt en 34'18 », témoigne l'intéressé, qui envisage de poursuivre sur la distance dans les Vosges et à Héricourt, avant d'entamer la saison de cross.

À chacun son challenge

Non licencié, le Sundgauvien Thierry Decorde a, quant à lui, savouré sa propre victoi-

re en terminant 35^e en 43'36". « Je suis très content, c'est une première pour moi. Mon objectif était de réaliser un chrono entre 40 et 45 minutes, sachant que 40' était sans doute trop ambitieux », s'enthousiasme l'athlète. « J'ai réussi à tenir le rythme de 4'20" grâce notamment à ma musique. » Tout au long de son effort, il a enchaîné les foulées au son de sa playlist, « ce sont des titres qui ont une histoire dans ma vie et qui me permettent d'oublier l'effort et la fatigue. » Alors, Thierry s'est laissé porter par les mélodies, la beauté du parcours et le confort d'un peloton étiré.

Derrière lui, Sophie Jakowenko franchissait la ligne en 1h00'29" après avoir tout donné. « J'aurais aimé passer sous l'heure, mais ça n'a pas suffi ! »

La jeune femme avait toutefois le sourire, « c'était une chouette course ! » Parmi les anonymes, la présidente du Ski Club de Saint-Louis a, elle aussi, rempli son contrat puisque sa seule ambition avait été de boucler son défi.

En coulisses, Julia Pesin, présidente du Saint-Louis Running Club, s'est félicitée du bon déroulement des épreuves et d'un taux de fréquentation exceptionnel. « Les participants sont très contents de l'organisation alors que, de notre côté, nous avons toujours l'impression d'être un peu dans l'urgence. » Autre satisfaction du staff, la participation de l'association Dunes d'Espoir (lire ci-dessous) qui aura généré beaucoup d'émotion sur l'aire d'arrivée.

● Brigitte Poux



Le Sundgauvien Thierry Decorde s'est laissé porter par la musique avec un bon chrono à la clé. Photo B.P.